



WEEKLY REPORT

2018.3.16 NO.2451

八幡西ロータリークラブ



ROTARY: MAKING
A DIFFERENCE

ロータリー：
変化をもたらす

2017～2018年度
会長 吉田総次郎
副会長 岩崎員久
幹事 富田稔

《会報委員会》

松尾 和典 大坪 隆 赤田 隆一
有松 稔晃 櫻井 久紀 中村 克己
棚野 晴司

RID2700地区安増惇夫ガバナーメッセージ

『拡がりは変化をもたらします』

3つの拡がり

①会員の拡がり ②奉仕の拡がり ③対外広報の拡がり

例会場・事務局 北九州市八幡東区西本町1-1-1千草ホテル
TEL093-681-0694 FAX093-681-0984
例会日：毎週金曜日 12:30～13:30

次回例会のお知らせ 3月23日 「第3回I・D・Mの報告」 報告：記録担当

【本日の例会】 2018年 3月16日(金)

【会長の時間】 会長 吉田 総次郎 君

1. ロータリーソング "R-O-T-A-R-Y"
2. 来客紹介
3. 出席状況の報告
4. 会長の時間
5. 各委員会報告
6. ニコニコボックスの報告
7. 幹事報告
8. 卓話 「公式訪問クラブ協議会を終えて思うこと」
第3G ガバナー補佐 稲富 靖彦 君

皆様ご存知のように5月19日(土)、20日(日)に、宗像市にて地区大会が開催されます。宗像ロータリークラブの小林地区大会実行委員長を筆頭に着々と準備をされていることと存じます。皆さんご参加いただきますよう、よろしくお願ひ申し上げます。特に、入会后三年未満の会員の皆様は義務出席となっています。スケジュールを調整して頂き、ご出席ください。出席出来ない方は私までその旨を伝えて下さい。

本日、3月9日は、「サンキューの日」です。「サンキュー・ベイ・フワード」と称して、「人から受けた親切を別の人へ新たな親切で繋いでいこう、また、日頃出来ていない感謝の気持ちを伝えましょう」という活動をしている団体があるようです。幸せを感じることの出来る人は、ありがたうと言える人です。

第2グループのガバナー補佐からのご案内で、稲富ガバナー補佐と共に、第2グループのIMに出席してきました。北九州市に有る15クラブのうち11クラブが第2グループに所属し、当クラブを含めて4クラブが第3グループに所属するので、4クラブに出席しませんかのご案内があったのです。良いIMでした。また、講師が元当クラブ会員の曾我部さんでした。「当クラブへ帰ってきてください」と話したところ、「分かっています」と答えてくれました。

台湾の地震被害に対する義援募金を行います。目標は25万円、お一人あたり5,000円ほどになると思います。強制ではありませんが、よろしくお願ひします。7年前に東日本大震災の後に、インターアクトで子供たちと一緒に台湾に行った際、「日本頑張れ」と応援と募金で好意を示して頂きました。私たちも好意を示したいと思います。

【前例会の記録】 3月9日(金)

例会食事カロリー	936Kcal
出席報告	
会員数	51名
当日の出席率	39名
ゲスト数	0名
ビジター数	0名
会員出席率	70.00%
2月23日の修正出席率	86.00%

2月度 100%出席皆勤表彰者	赤田 隆一 君 14年
	福田 学 君 6年
	井口 昭彦 君 5年

【誕生祝】

浜崎 靖君(昭和13年3月8日)

昨日が誕生日でした。福原さんが同じ誕生日でしたが、亡くなられて大変、寂しくなりました。職場では、職員からお祝いをして頂きましたが、お返しが高くつくのではないかと心配しています。

坂本 敏弘君(昭和36年3月9日)

57歳になりました。家内とあと3年で還暦を迎えるなど話をしたら、見た目が若いからまだ大丈夫ではないですか、と言われました。今日は、家族が祝ってくれるということです。どのようなパーティーになるか分かりませんが、ゆっくりと家族で過ごしたいと思います。

紙上 義全君(昭和53年3月1日)

40歳になったのではないかと思います。40歳といえどいぶん年配だなあと感じていましたが、ここは、もっとお爺さんがいらっしやるので、まだ若い方だと感じます。数え年では41歳になります。人には厄払いをしなればいけませんと言いますが、これから三年間、病気や怪我をされるとご利益がないと言われるから、気を付けて過ごします。



【幹事報告】 幹事 富田 稔 君

1) 2018～2019年度 RI2700地区 地区研修・協議会のご案内

日 時:平成30年4月21日(土)13:00～17:50

場 所:アクロス福岡

義務出席者は(総て次年度)会長、幹事、副会長、クラブ奉仕、他、あとで、次年度幹事(有松会員)より出席依頼が有ります。

2)本日例会終了後、中・長期計画委員会を開催いたします。

委員の方は、この場にお残り下さい。

3)例会臨時変更のお知らせ

★直方中央RC

①4月2日(月)の例会は、
3日(火)18:00～バドドウ・ル・コトブキ

②4月9日(月)は休会

【委員会報告】**【インターアクト委員会】 委員長 三島靖男君**

本日、5時10分から自由ヶ丘高等学校に於きまして、インターアクトの定例会がありますので、ご参加下さい。

また、インターアクトの合同例会が、3月17日(土)、9時15分より、コムシティ3階で開催されます。既に出席登録は終わっていますが、あと2名ほど参加できますので、ご出席よろしくお願い致します

【親睦委員会】 委員長 緒方 忠君

本日、ボックスに親桜会のご案内を入れてあります。4月6日(金)、18時30分より、はつしろ黒崎店にて行います。今月中に出欠をお知らせ下さい。

【本日の卓話】 紙上 義全君

信仰をもって一所懸命に手を合わせたからといって病気になる、また、幸せになるということはありません。交通安全の祈願をしても事故に遭うこともありますし、様々な悪いこともあります。では、そのような時に私たちは何を信じて生きていけばよいのかという事が重要です。

毎日の当たり前のことを「有り難い」と思うことが出来るかどうかです。どのような生き方をしても、一日一日は過ぎていきます。その毎日を「有り難い」と感じながら365日を過ごすことが出来れば、それは素晴らしいことです。今ここに存在する体を使ってそのように生きることによって、ご先祖様への供養にもなるし、親への孝行にもなる。また、その姿を見た次の世代、お子さんお孫さんへその気持ちが繋がるのではないのでしょうか。

つい自分一人の体だと思って、暴飲暴食をするように粗末に扱ってしまっていますが、自分の体を健康に保って日々生活することに勝る、良い事はありません。そのような自分の生活を送ることが感謝に繋がり、それを見たお子さんお孫さんも、自分も同じようになろうとすることで、世の中が少しずつ明るくなっていくのではないのでしょうか。

ご利益というのは自分が今日あることに「有り難いな」と思えるかどうかに尽きます。ここにいる会員の皆さまもご家族を大切に、先ず、奥様に日々の事、子育てについての感謝の気持ちを伝えましょう。

(この他に、会員からの質問に答える形式で卓話をして頂きました。)

**【ニコニコボックス】**

●紙上さん本日も高話、よろしくお願い致します。

福田、貞方、岸野、永吉、赤田、是此田、吉田、大坪、正木、小嶋、高橋、谷、太田吉彦、江崎、舟木和博、神尾康生、緒方、三島、井上、藤村、井口、高嶋、松尾の諸君

●誕生自祝

浜崎、紙上の諸君

●誕生自祝、早退のお詫び

坂本君